

PlantaDoce.

Empresa

Sandoz lanza en más de diez países un medicamento para pacientes oncológicos

La farmacéutica ha lanzado Erlotinib, un medicamento genérico antineoplásico que ya se encuentra disponible en 12 países europeos.

PlantaDoce
1 abr 2020 - 13:30



Sandoz avanza en oncología. La farmacéutica ha lanzado Erlotinib, **un medicamento genérico antineoplásico que ya se encuentra disponible en 12 países europeos**, incluyendo a Reino Unido, Francia, Italia y Alemania, entre otros. El fármaco continuará lanzándose en diferentes países, según ha informado la *farma* en un comunicado.

“Sandoz es consciente de la urgencia de hacer accesibles los medicamentos imprescindibles para los pacientes, sobre todo, ante una necesidad médica tan relevante como esta”, según ha comentado Rafael Martínez, director médico de Sandoz.

PlantaDoce.

El directivo de la farmacéutica ha continuado destacando que “hacer posible que Erlotinib esté disponible en el mercado tan pronto como vence la patente, garantiza a los pacientes el acceso inmediato a una alternativa de alta calidad y sostenible”.

En Europa, el cáncer de pulmón es el cuarto tumor más común, tanto en mujeres como en hombres, superado tan sólo por el cáncer de mama, el de próstata y el colorrectal. En 2016, el cáncer de pulmón representó la quinta parte (19,9%) de todas las muertes provocadas por el cáncer en Europa.